

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai strategi Pengembangan Usaha Kipas Perahu "Mahkota Barokah" dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Desa Growong Lor Juwana Pati, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

Strategi yang dilakukan dalam mengembangkan usaha kipas perahu untuk meningkatkan perekonomian masyarakat melalui beberapa tahap. Antara lain yaitu dengan membangun *Brand* yang kuat, menciptakan inovasi berkala, memperluas jaringan bisnis dan pengevaluasian. Hal tersebut sangat membantu dalam meningkatkan perekonomian masyarakat, dikarenakan dalam pelaksanaannya mengunkan langkah yang tepat dan sesuai akan kebutuhan strategi tersebut.

Setiap melakukan kegiatan dalam sebuah organisasi seperti perusahaan pastinya memiliki hambatan, hambatan yang terjadi dalam mengembangkan usaha kipas perahu untuk meningkatkan perekonomian masyarakat yaitu dari faktor internal antara lain modal, SDM dan Jaringan Usaha. Selain dari faktor internal terdapat juga faktor eksternal, antara lain terbatasnya sarana prasarana. Hal tersebut sangat menghambat dalam mengembangkan usaha. Sehingga perekonomian masyarakat masih stagnan.

Pihak Mahkota Barokah dalam mengatasi hambatan-hambatan yang terjadi yaitu dengan mencari modal dulu agar dalam proses pelaksanaannya tidak terhambat. Selain itu juga memperbanyak SDM yang unggul. Lalu setelah ini yaitu memperluas jaringan usaha, memaksimalkan Sarana Prasarana, memanfaatkan perdagangan bebas guna dapat meningkatkan perekonomian masyarakat melalui pengembangan usaha kipas perahu di "Mahkota Barokah".

B. Saran-Saran

Adapun saran yang dapat peneliti sampaikan untuk penelitian selanjutnya ialah sebagai berikut:

1. Bagi Usaha Kipas Perahu "Mahkota Barokah"

Dengan adanya usaha kipas perahu "Mahkota Barokah", hal tersebut sangat membantu dalam meningkatkan perekonomian masyarakat, dengan adanya hambatan-hambatan yang ada pada usaha kipas perahu mahkot barokah perlu adanya langkah yang tepat untuk

meminimalisir hambatan tersebut. Peneliti berharap dengan memaksimalkan modal, sdm yang unggul, memaksimalkan jaringan usha, dan sarana prasarana yang ada dapat mengoptimalkan peningkatan perekonomian bagi masyarakat melalui pengembangan usaha kipas perahu "Mahkota Barokah" dan diharapkan usaha kipas perahu dapat berkembang dan dapat bersaing dengan produk-produk lainnya.

2. Bagi Peneliti

Saran bagi peneliti ialah diharapkan agar bisa melakukan penelitian yang lebih baik, mengolah data dengan lebih detail dan cermat, sehingga dapat menguraikan maupun menjabarkan data dengan lebih baik lagi dan mampu menggunakan kalimat yang lebih baik dan benar.

diharap penelitian ini dijadikan sebagai referensi dengan sudut pandang yang berbeda. Penelitian ini membahas mengenai Analisis Strategi Pengembangan Usaha Kipas Perahu "Mahkota Barokah" Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat. Untuk itu diharapkan pada penelitian selanjutnya dapat meneliti secara lebih mendalam mengenai Usaha Kipas Perahu "Mahkota Barokah" dengan pembahasan dan dengan metode penelitian yang berbeda.